

2015.SR.000162

Postulat Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Park Brückenstrasse für die Bevölkerung zugänglich machen

An der Brückenstrasse zur Sulgenau besteht eine Parkanlage, welche bisher kaum genutzt werden kann. Das Gelände ist eingezäunt, teilweise mit Betretungsverboten versehen und für die Stadtbevölkerung kaum einladend ausgestaltet. Dies ist aus Sicht der Fraktion FDP. Die Liberalen erstaunlich, bemüht sich der Gemeinderat doch ansonsten, in den Quartieren Plätze und Parks aufzuwerten und für die Bewohnerinnen und Bewohner attraktiver zu gestalten.

Dabei könnte die Parkanlage ganz anders genutzt werden:

- Die Umzäunung wird entfernt, der Zugang für alle Bewohnerinnen und Bewohner ermöglicht
- Der Park wird mit Wegen/Trampelpfaden ausgestattet
- Der Park wird mit Sitzbänken und Tischen ausgestattet
- Der Park wird mit einer Spielplatzanlage aufgewertet.

Die aufgeführten Massnahmen könnten beliebig erweitert werden. Die Beispiele sollen aufzeigen, wie der Park aufgewertet und für Schüler, Studenten, Familien und Rentner attraktiver gestaltet werden könnte.

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob der Park an der Brückenstrasse zur Sulgenau aufgewertet und für die gesamte Stadtbevölkerung zugänglich gemacht werden kann.

Bern, 04. Juni 2015

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Pascal Rub, Jacqueline Gafner Wasem, Peter Erni, Mario Imhof, Dannie Jost, Christoph Zimmerli